1. Preisjassen – ein Erfolg

36 Veteraninnen und Veteranen haben sich zum 1. Preisjassen der Schützenveteranen Baselland & Basel-Stadt im Restaurant Lachmatt in Muttenz getroffen und kämpften um einen der schönen Preise. Für alle galt das Motto – Mitmachen kommt vor dem Rang – also kein gehässiges Ausrufen und keine bösen Blicke an die nicht so geübten Jasserinnen und Jasser.

Dieses 1. Preisjassen, der faire Wettkampf und natürlich nicht zuletzt die hervorragende Stimmung sowie das gemütliche Beisammensein waren ein grosser Erfolg und animieren den Organisator und Gastgeber, Josef Hautle auch in Zukunft weitere Preisjassen zu organisieren.

Die erfolgreichsten Jasser



Der Zweite Herbert Flück, die Jasskönigin Helen Hautle und der Drittplatzierte Hanspeter Urben

Am Schluss des Berichtes die Gesamtrangliste!



Der Organisator, Josef Hautle kämpfte ebenfalls mit um die Krone des Jasskönigs















Schützenveteranen Baselland & Basel-Stadt

Preisjassen, Dienstag, 17. Oktober 2017, Rest. Lachmatt Schlussrangliste